

奥名田児童センターだより



暦の上では今年の立春は2月3日ですが、まだまだ寒い日が続いていますね。

井上バス停から吹きさらしの田んぼ道を一生懸命歩いて帰ってくる子どもたちの姿を見るにつけ、早く春が来て暖かい日差しを注いでくれるよう祈らずにはおれません。

全国的に爆発的なインフルエンザの流行、コロナ、手足口病などの感染症の罹患が続く中、石けん手洗いに加え消毒もしっかり行い、健康に過ごせるよう対策をしていきます。



空き箱や牛乳パックなどを継続的にご提供いただきありがとうございます。おかげで子どもたちは製作活動に意欲的に取り組んでいます。

「クリスマスケーキ」「おせち料理」「コーヒー屋さんのコーヒー」「回転寿司」など自分の体験したものを次々と形にしていきます。

「プチプチがあったらイクラになる」「オムライスのケチャップは可愛くしよう」と工夫を凝らして作品のクオリティーもどんどん上がってきます。

今後ともよろしくお願いします！



おい町のホームページのおたよりの画面にリンクされ、カラーでご覧いただけます

なわとび大会に向けて練習中！
みんながんばれ！！
応援してるよ～

